
 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 

Acta N° 04/2019  

En la ciudad de Montevideo, el 13 de febrero de 2019, siendo la hora 12:30, se reúne 

el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), encontrándose 

presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández y Esc. Alejandro Santomauro 

Falta con aviso el Ing. Jorge Abín. 

También se cuenta con la presencia de: Ing. Jorge Prego, A/P Martín Fernández, Ing. 

Nicolás Piquerez, Dra. Esc. María José Viega, Dr. Esc. Matías Jackson y Sr. Daniel 

Laffitte en representación de DGI. 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: 

1. Facturación electrónica 

 

Asuntos tratados: 

1. Facturación electrónica: El Sr. Daniel Laffitte informa al Consejo de la 

implantación para las empresas del literal E) del Art. 52 del T.O. 1996 y las 

problemáticas asociadas a ella, así como los plazos con los que está 

trabajando DGI. 

Se intercambian opiniones de acuerdo a lo informado por el Sr. Laffitte a los 

efectos de generar una solución para la implantación de la facturación 

electrónica para dicho literal. Se coincide en que la solución debería partir de 

un certificado de persona física que sea alojado por el proveedor y con el RUT 

del contribuyente.  

La UCE estudiará el tema y presentará su opinión al respecto. Se prevé 

realizar una nueva reunión con DGI para avanzar con las posibles soluciones. 

Siendo las catorce horas y diez minutos se levanta la sesión. 


